

Ayuntamiento de San Javier

Prensa (11.04.24)

Un total de 30 selecciones autonómicas sub-14 y sub 12 de fútbol sala se disputarán el Campeonato de España del 15 al 21 de abril en San Javier y Pedro del Pinatar

Un total de 30 selecciones autonómicas de Fútbol Sala con más de 600 jugadores, disputarán el Campeonato de España de Selecciones Autonómica Futsal, que se celebra del 15 al 21 de abril en los municipios de San Javier y San Pedro del Pinatar. El Campeonato, que organizan las Federaciones nacional y regional de Fútbol, con la colaboración de los Ayuntamientos que ejercen de sede y de la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia, se disputa en las categorías Sub-14 y Sub-12 masculino. Los partidos se celebrarán en horario de mañana en el pabellón Príncipe Felipe, pabellón auxiliar y pabellón El Mirador, en San Javier, y el pabellón Príncipe de Asturias, pabellón Cubo y pabellón del CEC San Pedro Apóstol, en San Pedro del Pinatar.

La presentación del Campeonato se ha celebrado esta mañana en el Ayuntamiento de San Javier con la participación de Luciano Herrero, representante de la Real Federación Española de Fútbol y director del Campeonato; el director general de Deportes, Fran Sánchez; el alcalde de San Javier, José Miguel Luengo y los concejales de Deportes, de San Pedro del Pinatar, Pedro Antonio Vivancos y de San Javier, Sergio Martínez. Asimismo estuvieron presentes los representantes de los clubes locales Patrulla Águila, de San Javier y Zambú, de San Pedro del Pinatar, que también colaboran en la organización.

Todos los intervinientes coincidieron en destacar las ventajas del binomio deporte-turismo, ante un Campeonato que se prevé que deje más de 5000 pernoctaciones a lo largo de la semana, sin olvidar que muchos de los que nos visitan por primera vez repiten, recordó el director general, Fran Sánchez que destacó el esfuerzo conjunto de los municipios de San Javier y San Pedro del Pinatar, así como de la Comunidad, en la organización de un evento del que subrayó “el empuje que supone para el deporte de base”. El alcalde de San Javier, José Miguel Luengo destacó asimismo las ventajas que aportan la colaboración de los dos municipios vecinos para atraer este y otros eventos de estas características y reiteró la apuesta del Ayuntamiento de San Javier por el deporte destacando el empuje que en estos momentos están recibiendo las infraestructuras deportivas en el municipio, de las que destacó la próxima pista de atletismo y los dos pabellones en la Facultad de Ciencias del Deporte, que también serán de uso general, cuyas licitaciones anunció que saldrán próximamente.